

Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

Leukämie: Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Hier spricht Dr. Kahn.

Leukämie ist eine *zu starke* Produktion der weißen Blutkörperchen, der sogenannten Leukozyten. Die weißen Leukozyten sind für die Abwehr im Körper zuständig. Sie sind die Gesundheitspolizei, die dem Körper helfen, dasjenige, welches *nicht* zum Körper gehört, abzuwehren bzw. einzukapseln.

Was geschieht, wenn sich zu viele solcher Blutkörperchen bilden?

Das ganze System wird überfordert und geschwächt.

Ihr wisst: bis eine Krankheit sich im Körper manifestiert, durchschreitet sie *viele* energetische Stufen, um irgendwann im Körper anzukommen. Und während dieser Durchlaufzeit durchläuft der Mensch seelische und psychische Nöte. Sobald er diese benennen kann, fängt der innere Heilungsprozess auf der seelisch-psychischen Ebene an.

Was sind die Ursachen dieser Fehlsteuerung, dieser Überproduktion der weißen Blutkörperchen?

Der Mensch lebt *nicht*, was seine Natur bzw. was sein Wesen ist. Und dieses, was nicht seins ist, versucht der Körper rauszustoßen. Er übernimmt die Wünsche und Träume seiner Eltern, seines Partners oder der Partnerin. Er lebt ein *fremdes* Leben, nicht sein eigenes. Er versteckt sich hinter etwas, was *nicht* aus ihm selbst herausgewachsen ist, sondern er übernommen hat!

Es sind viele Kinder, die Leukämie bekommen, weil sie *nicht* sich selbst sein dürfen („Tue dies nicht, tue das nicht, macht dies nicht, das darfst du nicht.“). Sie bekommen *leider* von ihren Eltern keine Möglichkeit, sich selber zu entfalten und zu entdecken.

Was steckt in den Eltern, die dies tun?

Angst vor Kontrollverlust, Übertragung ihrer ungelebten Wünsche und Träume. Und in diesem Fall liegt es an den Eltern, bei sich hinzuschauen; für sich diese, ihre, Probleme zu lösen und diese *nicht* auf ihre Kinder zu projizieren!

Solchen Kindern wird etwas aufgezwängt, was sie *nicht* sind, und können das, was ihre wahre Natur ist, *nicht* leben!

So sage ich (den Kranken):

- Lernt Euch kennen, seid ehrlich mit Euch.
- Was sind Eure eigenen Träume und Wünsche? Entdeckt diese, lebt diese.
- Lernt, zu erkennen, was Euch guttut und was nicht.
- Lernt Eure Stärken kennen, um Euer *eigenes* Leben zu leben und Euch *nicht* fremdbestimmen zu lassen.

Empfangen von Christine S. am 16.07.2023.

<https://www.stimmedesherzens.ch>

(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://www.die-liebenden.org)